

Prise de position de l'ASEP concernant le programme d'allègement budgétaire 2027

L'ASEP – Association Suisse d'Éducation Physique à l'École (SVSS) – rejette clairement toute réduction des aides financières destinées au domaine du sport. Investir dans le sport, c'est investir dans la santé, la cohésion sociale et l'avenir de notre pays. Le sport joue un rôle fondamental dans l'éducation, le développement personnel et l'intégration, en particulier chez les jeunes. Réduire les soutiens publics au sport reviendrait à affaiblir un pilier essentiel de notre société. Nous estimons que les opportunités sportives actuelles sont insuffisantes. Pour offrir aux jeunes l'espace nécessaire à un développement positif à travers le sport, il est essentiel de renforcer globalement l'offre sportive. Alors que les jeunes d'aujourd'hui poseront les bases de la Suisse de demain, il est impératif de leur garantir des conditions favorables pour se développer physiquement, psychologiquement et socialement – et donc de maintenir un soutien fort au sport, sous toutes ses formes.

L'ASEP appelle le Conseil fédéral à reconnaître l'importance du sport pour les générations futures et à renoncer à toute coupe budgétaire dans ce domaine stratégique.

Stellungnahme des SVSS zum Entlastungsprogramm 2027

Der SVSS - Schweizerischer Verband für Sport in der Schule (SVSS) - lehnt eine Kürzung der Finanzhilfen für den Sportbereich klar ab. Eine Investition in den Sport bedeutet eine Investition in die Gesundheit, den sozialen Zusammenhalt und die Zukunft unseres Landes. Sport spielt eine grundlegende Rolle bei der Bildung, der persönlichen Entwicklung und der Integration, insbesondere bei jungen Menschen. Eine Kürzung der öffentlichen Unterstützung für den Sport würde bedeuten, eine wesentliche Säule unserer Gesellschaft zu schwächen. Wir erachten die aktuellen Sportgefässe als zu gering. Um der positiven Entwicklung der Jugendlichen durch Sport den gebührenden Raum geben zu können, müssten die Sport-Gefässe weiter ausgebaut werden. Da die Jugendlichen von heute die Grundlagen für die Schweiz von morgen legen werden, ist es unerlässlich, ihnen günstige Bedingungen für ihre physische, psychische und soziale Entwicklung zu garantieren - und somit eine starke Unterstützung für den Sport in all seinen Formen aufrechtzuerhalten.

Der SVSS fordert den Bundesrat auf, die Bedeutung des Sports für künftige Generationen anzuerkennen und auf Budgetkürzungen in diesem strategischen Bereich zu verzichten.

Das Co-Präsidium des SVSS



Jonathan Badan
Co-Präsident SVSS



Barbara Egger
Co-Präsidentin SVSS